

前芝すこやか新聞

= 健全育成会だより =

第174号 2026.1.21発行

保育園・小学校・中学校

前芝保育園

生活発表会(12月13日)

たくさんの拍手や手拍子で温かく見守っていただき、一人一人の成長を保護者の皆さんと一緒に共有することができました。



桃組
「おおきないも」



黄組
「ブレーメンの音楽隊」
「ブースカパーティー」



劇「しらゆきひめ」

お正月遊び

凧揚げでは「先生見てー」「こうやって持つといいよ」など声を掛け合い、風を体で感じながら園庭中を駆けまわっていました。

かるたなどのカード遊びでは、保育士や友だちとのやり取りの中で文字に興味を持つ姿も見られます。



前芝小学校



3学期スタート！かけ足がんばろう！！

2026年になり、1月7日（水）は3学期の始業式でした。2人の子が3学期にがんばりたいこととして「持久走大会」をあげました。昨年は惜しくも2位だった悔しさや今年も1位をねらいたいという熱意が伝わる発表でした。

13日（火）からかけ足訓練が始まりました。寒風の中、みんな一生懸命に走り、走力を上げています。27日（火）はいよいよ持久走大会本番です。自分の力を出し切って、がんばってほしいです。



百人一首大会1月15日(木)まめしばタイム(昼放課)

まめしば班対抗「百人一首大会」が開かれました。1年ごとに20首ずつ覚え、5年間で100首、6年生は全ての札で挑戦します。冬休み前から覚え始め、練習を重ねてきました。担任が上の句を読んだだけで札を取ることができる達人もいます。「はじめ」の合図の後で、対戦開始！担任が句を読む声が響く中、それぞれの教室から「はい！」という元気な声と力強く札を取る音が聞こえてきました。結果は、赤1048枚、白1137枚で、白組の勝利でした。白熱したとてもいい勝負になりました。



NEW 前芝タオル できました！



新たなデザインで「前芝タオル」をつくりました。「maeshiba」のロゴの中には、地域の宝である「波」「燈明台」「あさり」「金次郎」がかくされています。1枚500円で販売しますので、皆様ぜひ、ご購入ください。



2026年がはじまりました。インフルエンザ等が流行する季節になりました。感染を予防するために、手洗い・うがいの励行、マスクの着用、加湿や換気の励行、栄養や休養をとるなどを心がけてください。

前芝中学校

第47回 百人一首大会

1月8日（木）に百人一首大会が開催されました。百人一首大会の前には、1年生により琴の演奏と雅楽奏者「菊理（くくり）」さんによる鳳笙（ほうしょう）と龍笛（りゅうてき）の演奏を聴いたり、雅楽の舞いを観たりしました。まるで平安時代にタイムスリップをしたような雰囲気に包まれました。



百人一首大会では、「どうたくんタイム」や冬休み中の練習の成果を発揮し、とても盛り上がっていました。伝統ある前芝ならではのこの行事が、これからもずっと続していくことを願っています。



【成績上位者】

- 1位 松山さくらさん（3年）
2位 塩野 衣央さん（2年）
3位 鈴木千万結さん（1年）
小谷 柚夏さん（3年）



【生徒の感想】

- 他学年とコミュニケーションをとりながら、楽しく参加することができました。みんなで平安時代の雰囲気を感じることができました。
- 今回はとても接戦でひやひやしました。また、自己ベストも出せたので、とても嬉しかったです。

ストーリーテリングの会

1月16日(金)、毎年恒例のストーリーテリングの会が開かれ「豊橋おはなしろうそくの会」のかたがたに昔話や神話を語っていただきました。読み聞かせとは違い、物語を暗記して語る様子を見て、生徒も大いに感動していました。



※前芝中学校ホームページ「行事・日々の様子(R7)」にて
子どもたちの活動の様子を随時紹介しています。
[\(www.toyohashi-c.ed.jp/maeshiba-j/\)](http://www.toyohashi-c.ed.jp/maeshiba-j/)

